

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO-REY

COMMUNE DE TOUBORO



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALISATION
AND LOCAL DEVELOPMENT

NORTH REGION

MAYO-REY DIVISION

TOUBORO'S COUNCIL

AVIS DE DEMANDE DE COTATION OUVERTE (DCO) EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 010/DCO/ C-TBRO/CIPM/SG/SIGAMP/2026 DU 29/01/2026
RELATIVE AUX TRAVAUX DE FOURNITURE ET D'INSTALLATION DE 09 LAMPADAIRES SOLAIRES DANS LA
LOCALITE DE YANLI COMMUNE DE TOUBORO, DEPARTEMENT DU MAYO REY, REGION DU NORD.

PAYS : Cameroun

NOM DU PROJET : Projet Gouvernance Locale et Communautés Résilientes (PROLOG)

N° Crédit: IDA N°72130- CM

Code STEP: CM-URC-NORD-507883-CW-RFQ

1. Le Gouvernement du Cameroun a reçu un financement de la Banque mondiale pour financer le coût du Projet Gouvernance Locale et Communautés Résilientes (PROLOG). Dans le cadre de sa mise en œuvre, le PROLOG a signé une convention avec la Commune de TOUBORO pour la réalisation des certains sous-projets de la commune. A cet effet, la Commune de TOUBORO a l'intention d'utiliser une partie des sommes accordées au titre de cette convention pour effectuer les paiements prévus au titre du marché relatif aux **travaux de de fourniture et d'installation de 09 lampadaires solaires dans la localite de YANLI Commune de Touboro, Département du Mayo Rey, Région du Nord.**
2. La commune sollicite des offres fermées de la part des soumissionnaires éligibles et répondant aux qualifications requises pour fournir les travaux de **de fourniture et d'installation de 09 lampadaires solaires dans la localite de YANLI Commune de Touboro, Département du Mayo Rey, Région du Nord.**
3. Le délai d'exécution des travaux est de **soixante (60) jours.**
4. La procédure sera conduite par mise en concurrence nationale en recourant à une Demande de Cotations Ouverte (DCO) telle que définie dans le « Règlement de Passation des Marchés applicables aux Emprunteurs dans le cadre de Financement de Projets d'Investissement » de la

Banque Mondiale, édition de Février 2025 et ouverte à tous les soumissionnaires tels que définis dans le Règlement de passation des marchés.

5. Les Soumissionnaires intéressés et éligibles peuvent obtenir des informations auprès du secrétariat de la commune et prendre connaissance gratuitement du Dossier de Demande de Cotations à l'adresse mentionnée ci-dessous du Lundi au Vendredi entre 9h et 15h.
6. Les offres devront être remises au service technique de la Commune de TOUBORO, sis à l'hôtel de ville de Touboro au plus tard le**27/02/2026..... à 10 Heures précises**. La soumission des offres par voie électronique ne sera pas autorisée. Toute offre arrivée après l'expiration du délai limite de remise des offres sera rejetée. Les offres seront ouvertes en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés au lieu du dépôt susmentionné, le ...**27/02/2026... à 11 Heures précises**.
7. Les offres doivent être accompagnées d'une caution soumission conforme établie par une banque de premier ordre ou un établissement non bancaire agréé par le Ministère chargé des finances et accompagnée du récépissé de la CDEC, pour un montant de : **Sans Objet**.
8. Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au service technique de la Commune de TOUBORO, sis à l'hôtel de ville de Touboro, Porte ; Boîte Postale : 33 TOUBORO, Tél : (+237) 655862296
9. Les plis fermés devront porter la mention :

**«DEMANDE DE COTATIONS OUVERTE N° 010/DCO/ C-TBRO/CIPM/SG/SIGAMP/2026 DU 29/01/2026
RELATIVE AUX TRAVAUX DE FOURNITURE ET D'INSTALLATION DE 09 LAMPADAIRES SOLAIRES DANS
LA LOCALITE DE YANLI COMMUNE DE TOUBORO, DEPARTEMENT DU MAYO REY, REGION DU NORD»
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE D'OUVERTURE**

Copies :

- MINMAP/YDE
- PREFET/MAYO-REY
- UCR PROLOG
- ARMP/ Nord (pour publication et archivage)
- DDIMAP/IAR (pour information et affichage)
- Président CPM (pour information)
- SOPECAM (Pour publication)
- Affichage (pour information)
- Archives/Chrono.

TOUBORO, le **29 JAN 2026**
Le Maire de la Commune de TOUBORO
(Autorité contractante)

Yandal Célestin
Le Maire

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

MINISTRE DE LA DECENTRALISATION
ET DU DEVELOPPEMENT LOCAL

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO-REY

COMMUNE DE TOUBORO



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF DECENTRALISATION
AND LOCAL DEVELOPMENT

NORTH REGION

MAYO-REY DIVISION

TOUBORO'S COUNCIL

NOTICE OF OPEN QUOTE REQUEST (DCO) IN EMERGENCY PROCEDURE

No 010/DCO/ MUNICIPALITY OF TOUBORO/CIPM/SG/SIGAMP/2026 OF 29/01/2026
RELATING WORKS SUPPLY AND INSTALLATION OF 09 SOLAR STREET LIGHTS IN THE YANLI
AREA IN THE MUNICIPALITY OF TOUBORO, DEPARTMENT OF MAYO REY, NORTHERN REGION.

COUNTRY : Cameroon

PROJECT NAME : Local Governance and Resilient Communities Project (PROLOG)

Credit No : IDA No. 72130-CM

STEP Code : CM-URC-NORD-507883-CW-RFQ

1. The Government of Cameroon has received funding from the World Bank to finance the cost of the Local Governance and Resilient Communities Project (PROLOG). As part of its implementation, PROLOG has signed an agreement with the Commune of TOUBORO to carry out certain sub-projects in the municipality. For this purpose, the Commune of TOUBORO intends to use part of the funds granted under this agreement to make the payments required under the contract for **works supply and installation of 09 solar street lights in the YANLI area** in the municipality of touboro, department of mayo rey, northern region.

2. The municipality requests sealed bids from eligible bidders who meet the required qualifications to provide the **works supply and installation of 09 solar street lights in the YANLI area** in the Municipality of Touboro, Department of Mayo Rey, Northern Region.

3. The deadline for the completion of the work is **sixty (60) days**.

4. The procedure will be conducted through national competition using an Open Request for Quotations (DCO) as defined in the "Procurement Regulations applicable to Borrowers in the context of Investment Project Financing" of the World Bank, February 2025 edition, and open to all bidders as defined in the procurement regulations.

5. Interested and eligible bidders can obtain information from the municipal secretariat and can freely access the Request for Quotations File at the address mentioned below from Monday to Friday between 9 a.m. and 3 p.m.

6. The bids must be submitted to the secretariat of the Commune of TOUBORO, located no later than the**27/02/2026**..... at **10. o'clock sharp**. Submission of bids by electronic means will not be permitted. Any bid received after the expiration of the deadline for submission of bids will be rejected. The bids will be opened in the presence of the duly authorized representatives of the bidders at the aforementioned location, on**27/02/2026**..... at **11. o'clock sharp**.

7. The bids must be accompanied by a compliant bid bond issued by a first-class bank or a non-bank financial institution approved by the Ministry of Finance, along with the receipt from the CDEC, for an amount of: Not Applicable.

8. Additional information can be obtained during business hours at the secretariat of the Municipality of TOUBORO, located at hall town Door; P.O. Box: ...33 Toutoro, Tel: (+237) 65522226..

9. The sealed envelopes must bear the mention:

**"OPEN QUOTATION REQUEST NO. 010/DCO/ TOWN OF TOUBORO/CIPM/20/3IGAMP/2026 ON 23/01/2026
REGARDING WORKS SUPPLY AND INSTALLATION OF 03 SOLAR STREET LIGHTS IN THE YANLI AREA IN
THE MUNICIPALITY OF TOUBORO, DEPARTMENT OF MAYO REY, NORTHERN REGION.
TO BE OPENED ONLY IN THE OPENING SESSION**

COPIES :

- MINIMAP/DE
- PREFECT/MAYO-REY
- ARMP /North (for publication and archiving)
- DDMAP/MP (for information and display)
- President CFM (for information)
- SOFECAM (for publication)
- Display (for information)
- Archives/Chrono.

TOUBORO, THE 23/01/2026

The Mayor of the Municipality



Yandal Celestin
Le Maire